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Сергей МАКЛАКОВ, став Главой Угличского района, сразу же ввел новые стандарты в
управлении. Можно даже сказать, что центр принятия решений из кабинета Главы
переместился на конкретные объекты. Конечно, в Администрации проводятся
традиционные планерки, где ставятся долгосрочные и среднесрочные задачи
руководителям подразделений, но если где-то на строящемся или ремонтирующемся
объекте возникает хоть малейшее затруднение, Сергей Валерьевич тут же собирает
выездное совещание. Для ключевых строительных площадок визит Главы района давно
уже стал нормой: Сергей Маклаков может приехать ранним утром или в конце дня, а раз
в месяц на стройки Глава отправляется в сопровождении журналистов, чтобы и
угличане чувствовали пульс строек. В конце прошлой недели Сергей Валерьевич
посетил три объекта: новый завод, котельную в «Солнечном» и детский садик в
«Мирном».      

  

Начали объезд с площадки строительства нового завода, который будет носить
название «Угличский завод точного машиностроения». Как только участники рейда
прошли в ворота и оказались на территории будущего предприятия, перед ними
раскинулся широкий индустриальный пейзаж.
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  Здание, которое они увидели – лишь часть «Г»-образного корпуса, раскинувшегося натерритории новостройки. Директор ФГУП «Экспериментальный машиностроительныйзавод» РАСХН Алексей ПШЕНИЦИН немного рассказал о новом производстве.Современный корпус, представший перед глазами участников рейда, построен по новымтехнологиям, и общая его площадь составляет 6,5 тысяч м2. На новом заводе будетвыпускаться оборудование для нефтегазовой отрасли. Продукция эта востребована, и,по словам Алексея Анатольевича, такого качества и такой конструкции на данныймомент не выпускается нигде. Завод будет производить газово-мазутные горелки дляблока энергетики, которые будут распространяться по всей стране. Характеризуякачество продукции, Алексей Анатольевич сказал:  – Пока экспериментальные образцы показали себя очень хорошо, они прошли испытанияв Сургуте. И на этот год уже мы имеем заказ порядка трёхсот штук – это работадостаточно объёмная, крупная. Большая часть будет производиться по субконтракту, аиспытания, сборка и покраска – на ЭМЗ. Планируем ввести объект в эксплуатацию кНовому году. Но работы, как видите, много. Пока готовы только металлоконструкции,буквально сейчас начнутся внутренние работы, будут подводиться инженерные сети.Работаем в темпе, чтобы успеть.  Глава района поинтересовался, в каком режиме идут работы, всё ли в порядке скоммуникациями, и, убедившись, что здесь всё отработано, обратился к своемузаместителю по экономике Алексею ЯСИНСКОМУ:  – Алексей Игоревич, надо проработать вопрос по налогам. У нас «Нексанс» первые пятьлет был освобождён от налогов. Тут тоже надо дать людям построиться, запуститься,поработать, начать получать прибыль. Затягивать с этим вопросом не надо.  Была затронута в ходе рейда, естественно, и тема новых рабочих мест.  

– Набирая кадры, мы, конечно же, дадим объявления в СМИ, - говорит АлексейПШЕНИЦИН. - На новом заводе будет стоять самое современное оборудование, испециалисты будут нужны грамотные, квалифицированные. Требования будутпредъявляться серьёзные, поэтому мы готовы и сами направлять будущих сотрудниковна обучение. Кроме того, мы готовы выпускать снегоходы, банные печи, поэтому объёмыпланируемого производства огромные. На снегоходы у нас, кстати, уже заключендоговор на 100 штук на этот год.  В свою очередь, Сергей МАКЛАКОВ отметил:  – Считаю, что у нас есть реальные возможности поддерживать новые предприятия. Нашрайон показывает свою состоятельность: у нас за последние 5 лет глобальных проектовсостоялось 6-7. Считаю, мы умеем работать с инвесторами и будем продолжать с нимиработать. Новый завод для Углича, как промышленного города – это очень серьёзнаяналоговая база, а ещё это рабочие места и рост нашего города, это очень приятно. Ктобы что сегодня ни говорил, как бы тяжело не было, а рост промышленности в Угличскомрайоне сегодня есть.  Следующим пунктом объезда была котельная в «Солнечном» – объект, на которомГлава района уже давно чувствует себя, наверное, как дома – много сил и времени былопотрачено на долгожданную ТЭЦ, и вот сегодня работы в котельной уже находятся настадии завершения. А ведь еще прошлым летом в разгар избирательной кампанииобластных и городских депутатов-угличан пугали, что дальше фундамента котельная непойдет, мол, все это – показуха. Сергей Валерьевич на эти выпады никак нереагировали работал по принципу: «Собака лает, караван идет». У самого Главы района этотобъект вызывает минимум беспокойства:  – На самом деле здесь всё идёт согласно всех графиков, и срывов никаких нет, –комментирует ситуацию по готовности котельной Сергей Маклаков. – Допущенное ранееотставание навёрстано, оборудование всё закуплено. Заканчиваются внутристроительные работы, и через две недели полным ходом пойдут монтажные работы –они уже сейчас идут параллельно. Буквально через 2-3 дня туда будет завезено всёоборудование,
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 начнется его монтаж. И, полагаю, в июле – это крайний срок по графику – люди начнутполучать горячую воду с новой котельной, ну, и новый отопительный сезон, естественно,мы с ней же начнём. Объект это, напомню, серьёзный – не просто котельная, а ТЭЦ.Она будет вырабатывать не только тепло и горячую воду, но и электроэнергию.  Заключительным этапом объезда в тот день был детский сад в микрорайоне «Мирный»– долгожданный объект, который первое лицо Угличского района держит на особомконтроле. Подходя с участниками рейда к стройке, Сергей Валерьевич обратилвнимание присутствующих:  – Вот этот кирпичик – мой ориентир. От него я считаю, сколько за день сделано.  Через несколько мгновений участники рейда уже были внутри здания. СергейВалерьевич внимательно осмотрел помещения, поделился информацией о срокахготовности детского сада.  – Я думаю, что через месяц-полтора здесь всё будет заштукатурено, трубы будутразведены, окна поставлены. Сегодня, когда я проводил совещание по садику, сталоясно, что пока в график укладываемся. Поэтому садику однозначно быть. По плану мыдолжны его открыть 10 октября, и работы ещё очень много. Однако в указанный сроксдать объект надо обязательно.  По инициативе Сергея Маклакова на этом строительном объекте установиливеб-камеры, которые позволяют вести ежеминутный контроль в онлайн-режиме.  – На работе я вижу, как кто ходит, как кто строит, проще говоря, как кто работает, недаю исполнителям дремать, – подчеркивает Сергей Маклаков. – Если возникаюткакие-то вопросы и сомнения, я начинаю звонить и прояснять ситуацию. Поэтому в этомотношении контроль есть однозначно. И дело даже не в том, что это мне личнонравится, Президент поставил задачу перед всеми муниципалитетами – на местахрешить вопрос по строительству детских садов. И, так скажем, чтобы не подвестинашего Президента, мы сделаем всё возможное, чтобы у наших детишек были хорошиеусловия.  Кирилл ВОРОНИН, Александр ГЛАДЫШЕВ, фото Александра ГЛАДЫШЕВА  "Угличанин" №14 (367) от 16.04.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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